



Société anonyme à Directoire et Conseil de Surveillance  
au capital de 226 288 800 €  
Siège social, 27 av du Gal Leclerc à 92100 Boulogne-Billancourt  
552 142 200 Rcs Nanterre

---

*Boulogne, le 27 Août 2009*

**Communiqué information réglementée**  
**Press release regulated information**

Nous vous informons que le Rapport Financier Semestriel du groupe Vallourec portant sur le semestre clos le 30 juin 2009 sera consultable sur le site internet de la société : [www.vallourec.fr](http://www.vallourec.fr), dans la rubrique « Actionnaires et Investisseurs / Information réglementée / §2 le rapport financier semestriel / 2009 », le vendredi 28 août 2009. Une version anglaise sera également disponible simultanément.

Ce document intègre les comptes consolidés, le rapport semestriel d'activité, l'attestation du responsable du rapport financier ainsi que le rapport des Commissaires aux comptes sur l'examen des comptes.

Un communiqué de 11 pages sur le sujet a été mis en ligne sur notre site le 30 juillet 2009.

We hereby inform that an English version of the Vallourec Group's financial report for half year ended 30 June 2009 will be available on the company's website : [www.vallourec.fr](http://www.vallourec.fr), under the heading "Shareholders & Investors / Regulated information / §2 half-year financial report / 2009", as from 28 August. A French version is also available on the same time.

This document includes the half year consolidated statements, the half year activity report, the statement of the person responsible for the half year financial report as well as the report of statutory auditors on the half year consolidated financial statements.

A 11 pages press release on the subject was posted on our website on 30 July 2009.